

Convivencia de la Hermandad de San Marcos por la proximidad de Navidad

Escrito por Prensa

Viernes, 11 de Diciembre de 2015 18:54 -

La Hermandad de San Marcos de Adra, en colaboración del Ayuntamiento de Adra, ha organizado una jornada de convivencia y actividades el próximo domingo, 13 de diciembre en la Plaza de San Marcos, con motivo de la proximidad de las fechas navideñas.

La jornada tiene como finalidad celebrar una jornada de convivencia y dinamizar la zona con actividades que estimulen la afluencia de público. Comenzará a las 14:00 horas con un almuerzo en la Casa Hermandad de San Marcos en el que se servirán migas, chorizo, tocino y ensalada. Esta comida tendrá un precio de cinco euros para todos los asistentes.

A las 16:00 horas tendrá lugar una exhibición de coches clásicos, seguida de una merienda de buñuelos con chocolate. La Escuela Municipal de Danza Zambra, actuará en torno a las 18:00 de la tarde y la rondalla del Club de Pensionistas de Adra a las 19:00 horas. Una hora más tarde, a las 20:00 horas, actuará el grupo de música tradicional Zaharagui de Alcolea y finalmente, a las 21:00horas, el Coro Primavera Rociera.